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9 月の市 議 会の内容をわかりやすくおしらせします
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本会議
（討論・採決）

予備日

No. 2
宇陀市のワカモノが将来の夢を語るコーナーです。
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次回12月定例会
日 月 火 水 木 金 土

日樫　 鼓さん（室生中学校  １年）

 編 集 委 員
西 岡 宏泰

宇陀市ホームページ
http://www.city.uda.nara. jp/

本会議
（議案質疑）

本会議
（議案提案）
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本会議
（一般質問）

10：00開会（変更の場合があります）
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　上記のコーナー「きかせて！あなたの未来」に登場していただける宇
陀市内にお住まいのワカモノの皆さんを募集します。
　今、未来に向かって頑張っていること、将来の夢などをこのコーナー
で語りませんか？
　住所・電話番号・氏名・年齢・学生の方は学校名と学年・保護者氏名・社
会人の方は職業を明記の上、自分の思いを270字以内にまとめ、写真
を添えて議会事務局へメール（gikai@city.uda.lg.jp）または持参か
送付して下さい。
　年齢は問いません。いきいき輝くワカモノの皆さんの応募をお待ち
しています。

　僕の夢は、バドミントンの全国大会に出場する事
です。僕が初めてバドミントンに出会ったのは小学
1年生の時にバドミントン体験に参加した事でした。
　それがきっかけとなり入部し、毎週土曜、日曜日
と練習に励み、4年生の時には近畿大会に出場し、6
年生の時には全国大会に出場する事ができました。
　全国大会に出場できた事でますますバドミントン
の魅力にとりつかれました。練習で今まで出来な
かった事が出来たり、試合に勝った時のうれしさは
言葉に表す事が出来ないほどです。
　これからも練習に励み、日々努力して、全国大会
と言う目標に向かって精一杯頑張りたいと思います。ひかし 　つづみ

  「みんなのギカイ」創刊号につきましては、
内容が見やすい、理解できる等の声を頂きまし
た。皆さまのお声を聞きながら、これからも紙
面充実を心がけて取り組んで参ります。
　さて、我々と共に議会改革特別委員会と議会
だより編集に携わって頂いた山本繁博議員が
９月26日にご逝去されました。ダブルのスーツ
が良く似合い、時には厳しく、でも私たち１期

議員には優しい議員でありました。旧菟田野町
議時代に作成された議会だよりについて、とて
も丁寧な作成談話を昨日の事のように思い出し
ます。山本繁博議員が宇陀を愛し、宇陀市の発
展に心血を注がれたご遺志をしっかりと私たち
議員が受け継がなければなりません。山本繁博
議員の偉大なる業績と人格とに深く敬意を表
し、心よりご冥福をお祈り申し上げます。

お問い合わせ(議会事務局)
電話 ０７４５－８２－５７７１
IP電話 ０７４５－８８－９０８２
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６次産業化の進め方について

日本赤十字社社資募金不明事件
について

伊那佐農産物加工所（通称）の事業
撤退の責任と今後の方針について

上田　德議員

菊岡千秋議員

地元要望工事（市道補修・河川堆積
土砂除去等）の対応について
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市内には６次産業化を進めてきた農業生
産者が複数あり、直売所、レストランは大
変賑わいをみせている。一方で市が誘致を進めてきた農産物
加工所は操業から２か月で撤退をすることになった。異業種か
らの農業参入は大変難しく７割の業者は赤字を出していると
いうデータがある。どのような経緯で誘致を決めたのか、誘致
が決まってからどのようなやり取りをしていたのか、説明を求
める。

当該企業は国の６次産業化総合事業計画の認定を受けてお
り誘致に至った。地場産野菜の買い取りなどへの補助制度も
検討していたが、企業からは具体的な施策などは何も提案さ
れず、どうなっているのか把握しきれなかった。

● 意見
企業の社長と市長は昔から知り合いであり、コミュニケー
ションがないなどあり得ない。誘致から操業までの経緯が
不可解で理解をすることができない。

自治会等を通して地域から生活インフラ
整備への要望がたくさん寄せられます。
快適で安全な生活を送る上にも大切で、地域との信頼関係を
なす根幹だと考えるが、市の対応を示されたい。

道路や河川の管理について、毎年多くの要望があります。安
全性や緊急性などの状況判断により、修繕・補修を行っていま
すが、全ての対処には限度があります。
道路パトロール等を強化すると共に最大限要望に応えられる
よう努めていきます。
 
● その他の質問事項 
「障害のある人もない人もともに暮らしやすい社会づくり」
奈良県条例の対応について
　(1) 市民啓発について
　(2) 全庁体制での対応について
　(3) 就学指導の方向について
　　　　　　　  以上の要旨で質問しました。　

平成２１年から２４年度にかけて日本赤十
字社に送るため市民から集めた募金が所
在不明になった事件です。元職員は杜撰な事務処理及び管理
責任をとり全額を弁済した。弁済金額と警察の捜査状況及び
今後の方策についてお尋ねしました。

弁済金額については、全額3,627,112円、内訳として不明
金3,088,161円と法定利息538,951円を弁済しました。
警察の捜査状況については1年3か月におよび捜査を行って
いるが、犯人の特定に至っていません。今後とも警察に協力
し随時の照会に対応していきます。再発防止の為、職員の綱
紀の保持及び服務規律の確保の徹底を図るとともに公金等
に対する意識の向上と適切な管理体制を構築するため、信頼
回復に向けての職務遂行について徹底させる取り組みを
行っています。

● コメント
・今後とも引き続き再発防止と信頼回復に、職員一丸となり
市民サービスの向上に尽くして頂きたい。

株式会社健康野菜の宇陀農園が撤退す
るに当たり、誘致責任者として市長は責
任をどのように考えているのか。また、誘致に至る事前調査
の中で、企業の評価評定基準に対し市長の判断基準は何を
基準として決定したのか。宇陀農園からの休業・撤退の申し
出から施設の健全な運用に対する市の考え方について。

心配を掛けて申し訳ない。一日も早く6次産業の拠点とし
て新たな参入業者の選定に最善を尽くすことが市長として
の使命だと思う。加工所を市の直営や関係団体の運営も
検討したが、庁内の幹部会議で理解が得られず、企業誘致
による事業運営を展開することになった。農水省の総合化
事業計画の認定を受けた当該企業は、主要農産物が、蓬、
法蓮草で、市内で容易に確保でき事業展開が当市に相応し
いと判断、また、販売先が母体企業であるG－Laboは、有
名メーカーとの実績が報告されており信頼していた。計画
に対する行政としての調査不足も要因である。一刻も早く
宇陀農園との問題を解決し、新規参入者を選定したい。
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きくおか ちあき

うえだ のぼる

西岡宏泰議員
にしおか ひろやす

勝井太郎議員
かつい たろう

歳入（収入）歳出（支出）

H26 年 H25 年H26 年 H25 年

50 億円

100 億円

150 億円

200 億円

50 億円

100 億円

150 億円

200 億円

 市税 地方    
交付税 

地方    
譲与税 

地方消費
税交付金 

国庫    
支出金 

市債 その他 

Ｈ26年度 2,783,620 9,002,795 199,574 297,310 2,080,548 2,357,600 3,036,617 
Ｈ25年度 2,836,172 9,187,227 208,590 242,019 2,013,236 2,226,700 3,246,839 

 総務費 民生費 衛生費 土木費 消防費 教育費 その他 
 2,286,069  4,722,805  2,096,938  1,266,702  1,291,133  2,719,253  4,658,247  
 2,386,573  4,598,611  1,990,366  1,442,121  1,204,594  2,696,348  4,563,590  

歳出（支出）単位：千円

歳入（収入） 単位：千円

Ｈ26年度

Ｈ25年度

４
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定住促進を目指した都市計画に
おける雇用の創出について

市道等の維持管理について

宇陀市の子どもたちの学習意欲と
学力の向上について

八木勝光議員

子どもの命を守る、着衣水泳法
講習について

市道等の維持管理は、ある程度受益者負
担の見地からも、地元にお世話になるの
は仕方がないことと考えるが、現実に日常の維持管理をして
頂いている方は御高齢の方が多く、地域は自分達で守ってい
くという熱い気持ちがあっても体力的に限界があり今までの
ような維持管理は大変難しくなってくると危惧する。今のうち
に何かの施策を講じるべきと考えるが。

少子高齢化が進み、厳しい現状を打開していくには、何らか
の制度も必要と考える。他の自治体も試験的に施策している
話も聞いているので、それら自治体の調査・研究を行い取り
組んでいきたい。本市も、まちづくり協議会が充実しつつあ
る中で、それらの大きな組織の中で共助し合い維持していく
選択肢もあると思う。まちづくり協議会に対し最大限支援し、
市と協議会、自治会が協働で行う、こういう方法等いろんな制
度設計を考えていきたいと思う。

毎年、海や川、池などで子どもの命に係わ
る事故が発生し、亡くなられた多くは、着
衣のままという状況がございます。宇陀市子ども会連合会で
は、そのような危険に対応すべく昨年から『着衣水泳法講習
会』を開催されました。子どもの命を守る観点から、今後、学
校の授業に組み入れてはどうか。 

着衣水泳法講習については、『プール水質の悪化をさせない
為、靴や着衣等は十分に洗濯をしたもの、清潔なものを準備
させること。』、『靴や着衣の破片で、切り傷やけがにつながる
ケース等もあること。』のような課題も有りますが、事故防止
の観点から有意義だと考える。各学校における諸条件が許せ
ば、今後、救命救急等の安全教育の一環として各学校での実
情に即した方法で着衣水泳を検討していきたい。
 
● その他の質問事項
・子育て支援・高齢者支援に向けた施策について 

都市計画マスタープラン策定の中での
市街化調整区域においての雇用の創出
に繋がる方策について

市街化調整区域では、色々な制約もありますが、道路・上下水
道の整備が整っており周辺地域の同意も得られ宇陀市のま
ちづくりに繋がるものであれば応援したいと考えています。
事前にまちづくり推進課に相談して下さい。
今回のマスタープラン策定においても、インフラの整備状況
を踏まえながら、工場立地について適当な地域を検討し、地
区計画等による計画的な工業系用地の形成も図って行きた
いと考えています。
 
● その他の質問事項
・宇陀市の新教育制度の下での子どもへの生活指導や安全
確保について（いじめ・不登校・危険箇所の改善）

・交通アクセスの改善に向けた道路(Ｒ165他)整備要望の
進捗状況について

全国学力調査の結果が全国平均を下
回っている。教育長はその結果をどう捉
え、原因をどのように考えているか。王寺町ではサポートス
クールとして全ての小学校で週3回、中学校は1回の放課後
学習支援事業を市教委の取組みとして行い、成果を上げてい
る。宇陀市でも検討してはどうか。 

昨年度から市教委と現場の先生方の取組みの結果、全体的
に上向いて差は小さくなってきているが、全国や県平均に届
いていない課題がある。各学校でそれぞれの「強み」と「弱
み」を分析し、各課題解決に向けて校長等のリーダーシップに
期待したい。放課後学習支援は、すでに地域とのパートナー
シップ事業を活用して学習支援や土曜塾等を行っている学校
もある。今後更に放課後支援の拡充を図っていきたい。

● その他の質問事項
・災害時避難行動要支援者への支援について
・市民の利便性を図るための交通手段の拡充について
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度
対
策
を
し
た

か
ら
と
い
っ
て
そ
の
ま
ま
に
す
る
こ
と
な
く
対
応
を

お
願
い
し
ま
す
。

こ
ん
な
意
見
が
出
ま
し
た
。

やぎ かつひこ

井谷憲司議員
いたに　けんじ

宮下公一議員
みやした こういち

廣澤孝英議員
ひろさわ たかひで

宇陀市の今をまとめた冊子を作
成して市内の11,000世帯に配布
されました。

宇陀市誕生10周年記念誌

【事業名】宇陀市の魅力再発見
　　　　　　　　　　   創出事業

ウェルネスシティ宇陀市とは、
「市民の誰もが健康で幸せと思
えるまち」を表し、「人々が身体面
の健康だけでなく、生きがいを
感じ、安心して豊かな生活を送
るまちをめざす」考えです。

ウェルネスシティ構想室生寺ライトアップ

紅葉の時期に室生寺と周辺の紅葉
をライトアップ。ライトアップ
は、環境や節電に配慮したLED照
明機器を室生寺前太鼓橋から五
重塔までの約400mの間約120灯
設置しています。



公共交通空白地と交通弱者への
対応と対策について 

「マイナンバー制度について」

西浦正哲議員

伊那佐農産物加工所「宇陀農園」の
状況について

松浦利久子議員

１０月から全ての市民の皆様に簡易書留
で送付される「通知カード」及び希望者
のみに交付される「個人番号カード」の取り扱い並びにセ
キュリティー対策について教えて頂きたい。

通知カードは、地方公共団体情報システム機構より送付さ
れ、１２桁の番号設定についても、市からの住民情報提供の
下、同機構が生成しています。
住民登録基準日は、番号法施行日である本年１０月５日で
す。又、個人番号カードを希望しなかった場合、福祉医療制
度や社会保障・税等の行政事務に支障をきたす事が考えら
れます。又、ＩＣチップの空き領域の利用については、住民
サービスに繋がる活用を検討しており、具体的には、図書館
カードや印鑑証明カード等の機能付けがあります。
個人情報漏洩等に対するセキュリティー対策については、県
情報システム課等主催の担当者説明会参加など、職員研修
も行い、今後も研修等予定しております。

早期撤退となった農園を誘致した事に対
して市として不備はなかったのか、また市
長の責任はどのように考えているか。そして今後の対応、今
後の加工所の活用についてはどう考えているのか。

生産者、地域並びに市民の皆様方には企業が早期撤退という
結果となり地域の期待を裏切ることになった。その事に対し
て深くお詫び申し上げる次第である。事業計画そのものは農
林水産省が中心となり審査、認定されたが市としてもチェック
体制が不十分、調査不足も原因の一つと考え、今回の事態に
至ったものと考えられる。今後の対応については早急に権利
関係を整理すると共に当該加工所が引き続き農業の六次産
業化の拠点施設として一日も早い事業再開を目指し、新たな
参入業者の選定等、最善を尽くしたいと考えているので皆さ
んのご理解ご協力をお願い致したい。
 
● その他の質問事項 
・学校給食の地産地消、地産地消デー、今後の取り組みなど。

山本裕樹議員
移動手段が不便である公共交通空白地 
に対しての対策は。

現行公共交通の維持と利便性の向上、マイカー依存から公共
交通への移行、観光交通サービスの向上などの観点から、市
内の公共交通の再整備を目指している。まず『モビリティ・マ
ネジメント』の一環として①小学生を対象としたバス教室の
実施②観光と公共交通の情報を一元化したマップの作成③
市民に公共交通について議論していただくためのワーク
ショップの開催などを予定している。

室生地域で運行しているデマンド型タクシーを榛原、大宇陀、
菟田野でも運行することはできないものか。

どれだけ需要があって、どのような経費がかかるのか、またこ
れについては、現在走っている路線バスや、市営有償バスを
どうするかといった課題もあるので、これらを総合的に検討し
てまいりたい。地域の皆様による活発な議論がなされ、地域
住民が主体のまちづくり協議会やＮＰＯなどが立ち上がり、本
市独自の交通システムが展開されていくよう市としても支援
してまいりたい。

一
般
質
問
と
は
？

皆
さ
ん
の
生
活
に
か
か
わ
る
大
切
な
内
容
に
つ

い
て
、
市
議
会
議
員
が
市
に
対
し
て
質
問
を
行

い
ま
す
。
今
回
の
一
般
質
問
で
あ
な
た
の
生
活

に
か
か
わ
る
内
容
は
あ
り
ま
す
か
？
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にしうら まさのり

やまもと　ゆうき まつうら りくこ

No.1

山
本
繁
博
議
員
が
ご
逝
去
さ
れ
ま
し
た
。

９
月
26
日
に
山
本
繁
博
議
員

が
ご
逝
去
さ
れ
ま
し
た
。

平
成
13
年
に
旧
菟
田
野
町
議

会
議
員
に
選
任
以
来
、
14
年

４
か
月
間
に
わ
た
り
議
員
と

し
て
様
々
な
活
動
に
取
り
組

ま
れ
て
こ
ら
れ
ま
し
た
。山
本

繁
博
議
員
の
功
績
を
た
た

え
、
安
ら
か
な
る
ご
冥
福
を

お
祈
り
い
た
し
ま
す
。

No.２

地
方
創
生
に
関
わ
る
予
算
の
財
源
確
保

を
求
め
る
意
見
書
を
採
択
し
ま
し
た
。

現
在
全
国
の
自
治
体
で
進
め

ら
れ
て
い
る
５
か
年
の
地
域

活
性
化
事
業
を
盛
り
込
ん
だ

『
地
方
版
総
合
戦
略
』の
策

定
に
あ
た
り
、５
年
間
の
財

源
の
確
保
と
使
い
や
す
い
予

算
措
置
を
政
府
に
求
め
る
意

見
書
を
全
会
一
致
で
採
択
い

た
し
ま
し
た
。

「
宇
陀
市
空
家
等
の
適
正
管
理
に
関
す
る
条
例
」を
制

定
し
ま
し
た
。倒
壊
の
恐
れ
、衛
生
上
有
害
、著
し
く
景

観
を
損
な
っ
て
い
る
な
ど
空
き
家
へ
の
対
策
を
進
め
る

こ
と
が
で
き
ま
す
。

空
き
家
対
策
を
進
め
ま
す
。

マ
イ
ナ
ン
バ
ー
制
度
が

始
ま
り
ま
す
。

市
内
の
空
き
家
の
現
状
は
ど
う
な
っ
て
い
ま
す
か
。

平
成
25
年
度
に
実
施
さ
れ
た
住
宅
・
土
地
統
計
調

査
は
、
約
２
０
０
０
戸
を
抽
出
し
た
調
査
で
、
約

17.6
％
が
空
き
家
で
し
た
。こ
れ
に
は
、賃
貸
用
住
宅
、

売
却
用
住
宅
や
別
荘
等
が
含
ま
れ
て
い
ま
す
。

市
内
に
お
け
る
「
特
定
空
家
」の
対
象
及
び
所
有
者

不
明
や
死
亡
に
よ
り
、指
導
・
勧
告
・
命
令
の
で
き

な
い
物
件
は
ど
の
程
度
あ
り
ま
す
か
。

市
で
は
、
特
定
空
家
か
ど
う
か
に
つ
い
て
、
調
査
・

判
断
を
実
施
し
て
い
な
い
の
で
、
数
は
把
握
で
き
て

お
り
ま
せ
ん
。

条
例
の
一
部
の
施
行
が
来
年
４
月
か
ら
と
な
っ
て
い

ま
す
。一
定
の
周
知
期
間
は
必
要
と
は
い
え
、で
き
る

だ
け
早
急
な
対
応
を
お
願
い
い
た
し
ま
す
。

こ
ん
な
意
見
が
出
ま
し
た
。

こ
ん
な
意
見
が
出
ま
し
た
。

平
成
28
年
１
月
か
ら
マ
イ
ナ
ン
バ
ー
制
度
が
導
入
さ

れ
ま
す
。
マ
イ
ナ
ン
バ
ー
は
「
特
定
個
人
情
報
」
と
し

て
厳
格
に
管
理
が
さ
れ
る
よ
う
に
な
り
ま
す
。

マ
イ
ナ
ン
バ
ー
は
市
職
員
で
あ
れ
ば
誰
で
も
扱
う

こ
と
が
で
き
る
の
で
す
か
。

マ
イ
ナ
ン
バ
ー
を
扱
う
部
署
以
外
の
職
員
は
扱
う

こ
と
が
禁
止
さ
れ
て
い
ま
す
。

指
定
さ
れ
た
マ
イ
ナ
ン
バ
ー
を
変
更
す
る
こ
と
は

で
き
る
の
で
す
か
。

原
則
マ
イ
ナ
ン
バ
ー
を
変
え
る
こ
と
は
で
き
ま
せ

ん
が
、情
報
漏
え
い
の
お
そ
れ
が
あ
る
と
き
な
ど

は
変
更
を
す
る
こ
と
が
で
き
ま
す
。

マ
イ
ナ
ン
バ
ー
を
扱
う
行
政
の
端
末
は
イ
ン
タ
ー

ネ
ッ
ト
に
は
接
続
さ
れ
て
い
ま
せ
ん
が
、情
報
の
取

り
扱
い
に
つ
い
て
は
厳
格
な
基
準
を
設
け
て
、運
用

す
る
よ
う
に
し
て
く
だ
さ
い
。
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定住促進を目指した都市計画に
おける雇用の創出について

市道等の維持管理について

宇陀市の子どもたちの学習意欲と
学力の向上について

八木勝光議員

子どもの命を守る、着衣水泳法
講習について

市道等の維持管理は、ある程度受益者負
担の見地からも、地元にお世話になるの
は仕方がないことと考えるが、現実に日常の維持管理をして
頂いている方は御高齢の方が多く、地域は自分達で守ってい
くという熱い気持ちがあっても体力的に限界があり今までの
ような維持管理は大変難しくなってくると危惧する。今のうち
に何かの施策を講じるべきと考えるが。

少子高齢化が進み、厳しい現状を打開していくには、何らか
の制度も必要と考える。他の自治体も試験的に施策している
話も聞いているので、それら自治体の調査・研究を行い取り
組んでいきたい。本市も、まちづくり協議会が充実しつつあ
る中で、それらの大きな組織の中で共助し合い維持していく
選択肢もあると思う。まちづくり協議会に対し最大限支援し、
市と協議会、自治会が協働で行う、こういう方法等いろんな制
度設計を考えていきたいと思う。

毎年、海や川、池などで子どもの命に係わ
る事故が発生し、亡くなられた多くは、着
衣のままという状況がございます。宇陀市子ども会連合会で
は、そのような危険に対応すべく昨年から『着衣水泳法講習
会』を開催されました。子どもの命を守る観点から、今後、学
校の授業に組み入れてはどうか。 

着衣水泳法講習については、『プール水質の悪化をさせない
為、靴や着衣等は十分に洗濯をしたもの、清潔なものを準備
させること。』、『靴や着衣の破片で、切り傷やけがにつながる
ケース等もあること。』のような課題も有りますが、事故防止
の観点から有意義だと考える。各学校における諸条件が許せ
ば、今後、救命救急等の安全教育の一環として各学校での実
情に即した方法で着衣水泳を検討していきたい。
 
● その他の質問事項
・子育て支援・高齢者支援に向けた施策について 

都市計画マスタープラン策定の中での
市街化調整区域においての雇用の創出
に繋がる方策について

市街化調整区域では、色々な制約もありますが、道路・上下水
道の整備が整っており周辺地域の同意も得られ宇陀市のま
ちづくりに繋がるものであれば応援したいと考えています。
事前にまちづくり推進課に相談して下さい。
今回のマスタープラン策定においても、インフラの整備状況
を踏まえながら、工場立地について適当な地域を検討し、地
区計画等による計画的な工業系用地の形成も図って行きた
いと考えています。
 
● その他の質問事項
・宇陀市の新教育制度の下での子どもへの生活指導や安全
確保について（いじめ・不登校・危険箇所の改善）

・交通アクセスの改善に向けた道路(Ｒ165他)整備要望の
進捗状況について

全国学力調査の結果が全国平均を下
回っている。教育長はその結果をどう捉
え、原因をどのように考えているか。王寺町ではサポートス
クールとして全ての小学校で週3回、中学校は1回の放課後
学習支援事業を市教委の取組みとして行い、成果を上げてい
る。宇陀市でも検討してはどうか。 

昨年度から市教委と現場の先生方の取組みの結果、全体的
に上向いて差は小さくなってきているが、全国や県平均に届
いていない課題がある。各学校でそれぞれの「強み」と「弱
み」を分析し、各課題解決に向けて校長等のリーダーシップに
期待したい。放課後学習支援は、すでに地域とのパートナー
シップ事業を活用して学習支援や土曜塾等を行っている学校
もある。今後更に放課後支援の拡充を図っていきたい。

● その他の質問事項
・災害時避難行動要支援者への支援について
・市民の利便性を図るための交通手段の拡充について

ウ
ェ
ル
ネ
ス
シ
テ
ィ
構
想
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め
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い
ま
す
が
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果
は
上
が
っ
て
き
て
い
ま
す
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健
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ト
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業
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オ
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取
り
組
み
が
広
が
っ
て
き
て
い
る
と
考
え
て
い
ま

す
。地
域
イ
ベ
ン
ト
も
ポ
イ
ン
ト
事
業
の
対
象
に

と
の
声
も
あ
る
の
で
進
め
る
予
定
で
す
。

周
知
に
は
ま
だ
課
題
が
あ
る
と
思
い
ま
す
の
で
機

会
を
み
て
ア
ピ
ー
ル
を
心
が
け
て
く
だ
さ
い
。

合
併
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年
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を
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が
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活
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方
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が
あ
り
ま
す
か
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現
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点
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毎
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る
有
害
鳥
獣
対
策
の
う
ち

宇
陀・名
張
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域
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止
広
域
対
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議
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が
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を
進
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柵
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業
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で
き
る
よ
う
に
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ら
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進
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り
ま
し
た
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す
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す
か
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成
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２
３
６
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す
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成
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年

度
は
未
完
成
の
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所
、
被
害
の
多
い
場
所
な
ど
で
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応
し
て
い
き
た
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と
考
え
て
い
ま
す
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防
護
柵
を
設
置
し
た
と
こ
ろ
で
も
被
害
を
防
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で
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て
い
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が
見
受
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ら
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ま
す
。一
度
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ま
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す
る
こ
と
な
く
対
応
を

お
願
い
し
ま
す
。
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ん
な
意
見
が
出
ま
し
た
。

やぎ かつひこ

井谷憲司議員
いたに　けんじ

宮下公一議員
みやした こういち

廣澤孝英議員
ひろさわ たかひで

宇陀市の今をまとめた冊子を作
成して市内の11,000世帯に配布
されました。

宇陀市誕生10周年記念誌

【事業名】宇陀市の魅力再発見
　　　　　　　　　　   創出事業

ウェルネスシティ宇陀市とは、
「市民の誰もが健康で幸せと思
えるまち」を表し、「人々が身体面
の健康だけでなく、生きがいを
感じ、安心して豊かな生活を送
るまちをめざす」考えです。

ウェルネスシティ構想室生寺ライトアップ

紅葉の時期に室生寺と周辺の紅葉
をライトアップ。ライトアップ
は、環境や節電に配慮したLED照
明機器を室生寺前太鼓橋から五
重塔までの約400mの間約120灯
設置しています。



宇
陀
市
の
こ
ん
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決
ま
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ま
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全
て
の
議
案
名
と
結
果
は
、
議
会
事
務
局

に
お
問
い
合
わ
せ
く
だ
さ
い
。

６次産業化の進め方について

日本赤十字社社資募金不明事件
について

伊那佐農産物加工所（通称）の事業
撤退の責任と今後の方針について

上田　德議員

菊岡千秋議員

地元要望工事（市道補修・河川堆積
土砂除去等）の対応について
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…
…

２
件

計
31
件

市内には６次産業化を進めてきた農業生
産者が複数あり、直売所、レストランは大
変賑わいをみせている。一方で市が誘致を進めてきた農産物
加工所は操業から２か月で撤退をすることになった。異業種か
らの農業参入は大変難しく７割の業者は赤字を出していると
いうデータがある。どのような経緯で誘致を決めたのか、誘致
が決まってからどのようなやり取りをしていたのか、説明を求
める。

当該企業は国の６次産業化総合事業計画の認定を受けてお
り誘致に至った。地場産野菜の買い取りなどへの補助制度も
検討していたが、企業からは具体的な施策などは何も提案さ
れず、どうなっているのか把握しきれなかった。

● 意見
企業の社長と市長は昔から知り合いであり、コミュニケー
ションがないなどあり得ない。誘致から操業までの経緯が
不可解で理解をすることができない。

自治会等を通して地域から生活インフラ
整備への要望がたくさん寄せられます。
快適で安全な生活を送る上にも大切で、地域との信頼関係を
なす根幹だと考えるが、市の対応を示されたい。

道路や河川の管理について、毎年多くの要望があります。安
全性や緊急性などの状況判断により、修繕・補修を行っていま
すが、全ての対処には限度があります。
道路パトロール等を強化すると共に最大限要望に応えられる
よう努めていきます。
 
● その他の質問事項 
「障害のある人もない人もともに暮らしやすい社会づくり」
奈良県条例の対応について
　(1) 市民啓発について
　(2) 全庁体制での対応について
　(3) 就学指導の方向について
　　　　　　　  以上の要旨で質問しました。　

平成２１年から２４年度にかけて日本赤十
字社に送るため市民から集めた募金が所
在不明になった事件です。元職員は杜撰な事務処理及び管理
責任をとり全額を弁済した。弁済金額と警察の捜査状況及び
今後の方策についてお尋ねしました。

弁済金額については、全額3,627,112円、内訳として不明
金3,088,161円と法定利息538,951円を弁済しました。
警察の捜査状況については1年3か月におよび捜査を行って
いるが、犯人の特定に至っていません。今後とも警察に協力
し随時の照会に対応していきます。再発防止の為、職員の綱
紀の保持及び服務規律の確保の徹底を図るとともに公金等
に対する意識の向上と適切な管理体制を構築するため、信頼
回復に向けての職務遂行について徹底させる取り組みを
行っています。

● コメント
・今後とも引き続き再発防止と信頼回復に、職員一丸となり
市民サービスの向上に尽くして頂きたい。

株式会社健康野菜の宇陀農園が撤退す
るに当たり、誘致責任者として市長は責
任をどのように考えているのか。また、誘致に至る事前調査
の中で、企業の評価評定基準に対し市長の判断基準は何を
基準として決定したのか。宇陀農園からの休業・撤退の申し
出から施設の健全な運用に対する市の考え方について。

心配を掛けて申し訳ない。一日も早く6次産業の拠点とし
て新たな参入業者の選定に最善を尽くすことが市長として
の使命だと思う。加工所を市の直営や関係団体の運営も
検討したが、庁内の幹部会議で理解が得られず、企業誘致
による事業運営を展開することになった。農水省の総合化
事業計画の認定を受けた当該企業は、主要農産物が、蓬、
法蓮草で、市内で容易に確保でき事業展開が当市に相応し
いと判断、また、販売先が母体企業であるG－Laboは、有
名メーカーとの実績が報告されており信頼していた。計画
に対する行政としての調査不足も要因である。一刻も早く
宇陀農園との問題を解決し、新規参入者を選定したい。
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きくおか ちあき

うえだ のぼる

西岡宏泰議員
にしおか ひろやす

勝井太郎議員
かつい たろう

歳入（収入）歳出（支出）

H26 年 H25 年H26 年 H25 年

50 億円

100 億円

150 億円

200 億円

50 億円

100 億円

150 億円

200 億円

 市税 地方    
交付税 

地方    
譲与税 

地方消費
税交付金 

国庫    
支出金 

市債 その他 

Ｈ26年度 2,783,620 9,002,795 199,574 297,310 2,080,548 2,357,600 3,036,617 
Ｈ25年度 2,836,172 9,187,227 208,590 242,019 2,013,236 2,226,700 3,246,839 

 総務費 民生費 衛生費 土木費 消防費 教育費 その他 
 2,286,069  4,722,805  2,096,938  1,266,702  1,291,133  2,719,253  4,658,247  
 2,386,573  4,598,611  1,990,366  1,442,121  1,204,594  2,696,348  4,563,590  

歳出（支出）単位：千円

歳入（収入） 単位：千円

Ｈ26年度

Ｈ25年度

４
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9 月の市 議 会の内容をわかりやすくおしらせします

議案・・・・・・・・・・・・・・Ｐ１～
議案・Topics・・・・Ｐ3
一般質問・・・・・・・・・Ｐ４～
きかせて！あなたの未来
　　・・・・・・・・・・・・・・Ｐ７

本会議
（討論・採決）

予備日

No. 2
宇陀市のワカモノが将来の夢を語るコーナーです。
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次回12月定例会
日 月 火 水 木 金 土

日樫　 鼓さん（室生中学校  １年）
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　上記のコーナー「きかせて！あなたの未来」に登場していただける宇
陀市内にお住まいのワカモノの皆さんを募集します。
　今、未来に向かって頑張っていること、将来の夢などをこのコーナー
で語りませんか？
　住所・電話番号・氏名・年齢・学生の方は学校名と学年・保護者氏名・社
会人の方は職業を明記の上、自分の思いを270字以内にまとめ、写真
を添えて議会事務局へメール（gikai@city.uda.lg.jp）または持参か
送付して下さい。
　年齢は問いません。いきいき輝くワカモノの皆さんの応募をお待ち
しています。

　僕の夢は、バドミントンの全国大会に出場する事
です。僕が初めてバドミントンに出会ったのは小学
1年生の時にバドミントン体験に参加した事でした。
　それがきっかけとなり入部し、毎週土曜、日曜日
と練習に励み、4年生の時には近畿大会に出場し、6
年生の時には全国大会に出場する事ができました。
　全国大会に出場できた事でますますバドミントン
の魅力にとりつかれました。練習で今まで出来な
かった事が出来たり、試合に勝った時のうれしさは
言葉に表す事が出来ないほどです。
　これからも練習に励み、日々努力して、全国大会
と言う目標に向かって精一杯頑張りたいと思います。ひかし 　つづみ

  「みんなのギカイ」創刊号につきましては、
内容が見やすい、理解できる等の声を頂きまし
た。皆さまのお声を聞きながら、これからも紙
面充実を心がけて取り組んで参ります。
　さて、我々と共に議会改革特別委員会と議会
だより編集に携わって頂いた山本繁博議員が
９月26日にご逝去されました。ダブルのスーツ
が良く似合い、時には厳しく、でも私たち１期

議員には優しい議員でありました。旧菟田野町
議時代に作成された議会だよりについて、とて
も丁寧な作成談話を昨日の事のように思い出し
ます。山本繁博議員が宇陀を愛し、宇陀市の発
展に心血を注がれたご遺志をしっかりと私たち
議員が受け継がなければなりません。山本繁博
議員の偉大なる業績と人格とに深く敬意を表
し、心よりご冥福をお祈り申し上げます。

お問い合わせ(議会事務局)
電話 ０７４５－８２－５７７１
IP電話 ０７４５－８８－９０８２
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